



Creel señala “fanatismo” de diputados de Morena; no pasará el juicio político a ministros, advierte



Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, advirtió que no pasará la demanda de juicio político contra los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) promovida por legisladores de Morena.

El miércoles, integrantes de la bancada mayoritaria anunciaron que promoverían ese recurso contra los integrantes por invalidar reformas electorales e invadir las atribuciones constitucionales del Poder Legislativo.

“Esta es la idea de ‘democracia’ de Morena: someter a juicio político a las y los ministros de la Suprema Corte por no seguir las órdenes del presidente”, afirmó Creel en su cuenta de Twitter.

“En su fanatismo, se les olvida la lucha histórica para lograr la autonomía de los tres poderes”, añadió el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, antes de señalar que la demanda no procederá:

“Sepan de antemano que eso no sucederá, porque defenderemos con todo a nuestras instituciones y al Poder Judicial”.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/politica/2023/7/20/creel-senala-fanatismo-de-diputados-de-morena-no-pasara-el-juicio-politico-ministros-advierte-311111.html>